



CIMALPES

4 Pièces

81 m²

Réf. 7956

990 000 €

Chamonix-Mont-Blanc

Appartement à vendre (74400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur du charmant village de Montroc, à quelques minutes d'Argentière et de ses domaines skiables, découvrez ce magnifique duplex situé au 1er et dernier étage d'un chalet au sein d'une résidence de standing MGM, construite en 2006. D'une surface de 82 m² Loi Carrez, cet appartement séduit par ses beaux volumes, son charme alpin, sa vue panoramique sur le Mont-Blanc et les montagnes environnantes. Le premier niveau comprend une entrée, un lumineux séjour avec cuisine ouverte donnant accès à un balcon, deux chambres dont une avec douche, une salle de bains et un WC indépendant. À l'étage, ...

In the heart of the charming village of Montroc, just minutes from Argentière and its ski resorts, discover this magnificent duplex located on the first and top floor of a chalet within a prestigious MGM residence, built in 2006. With 82 sq M of living space (Carrez law), this apartment impresses with its spacious rooms, alpine charm, and panoramic views of Mont Blanc and the surrounding mountains. The first level comprises an entrance hall, a bright living room with an open-plan kitchen opening onto a balcony, two bedrooms (one with a shower), a bathroom, and a separate wc. Upstairs, a ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

